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第４回 伊那市・子ども子育て審議

会 

令和７年３月１９日 

19 時 00 分～ 

市役所 ５０１会議室 

出席者 【委員】 

宮坂文子委員、山口涼太委員、川村紗代委員、酒井恵美子委員、飯島香織委員、

下島桐委員、田畑和輝委員、福永佐枝子委員、細田紀代美委員、宮原健委員、

伊藤のり子委員、遠山豊委員 

（欠席 春日聡委員） 

【事務局】 

宮下子育て支援課長、橋爪子育て支援係長、木下保育係長、竹松保育施設係長 

配布資料 別紙のとおり 

説明の内容 以下次第のとおり 

１ 開  会    子育て支援課長 

２ あいさつ    審議会長 

３ 協議事項    進行 審議会長  

（１）こども計画策定に向けた取組について（子育て支援係長） 

（２）その他報告事項等 

４ その他     次回 令和７年６月頃を予定 

５ 閉  会    副会長 

 

【議事録】 

協議事項（１）より 

意見  

 不登校について、記載されている内容で良いのではないか。 

 

意見 

 いろんな形で意見を聴いて、盛り込んでもらってあるので、これでゴールではないが、ＰＤ

ＣＡサイクルを回していけば良い。可能なら資料の後ろに連絡先の記載をしてほしい。 

 → こども部のこともあるので、そういったものを検討してほしい。 

 

意見 

 保育士たちの給料を少しでも上げられれば良い。 

 

＜細田委員＞ 



意見 

 皆さんの意見が入っているので、これを積み重ねていけばよい。 

 

意見 

 市民の方の意見が入っているのでよい。市の考えがまとまっていて良い。 

 

意見 

 非常に良く練られて、いろいろな項目が網羅されている。こういうことが困っているといっ

たときに適切に案内できれば、困りごとが軽減されて良い。いろいろな知識を持った人が増え

ると良い。 

 

意見  

 いろいろな意見が出て良い。市民の方に渡しても、見きれないので具体例があると良い。 

 

意見  

 パブリックコメントを読んで、市民目線に立ってみると見えてないものがあるんだなと思っ

た。川崎市の権利条例が例にあがっているが、子どもたち自身が意見を出す視点が大事。子ど

もたちが、市に意見が通る実感ができるようになれば良い。 

 

意見  

 いろいろなサービスが手厚くなるのは良い。柔軟に幅広く対応してもらうのは良い。ＰＴＡ

や引きこもり、ひとり親は正解がむずかしい問題なので、手広く反映させすぎると難しいので

は。人任せにする人の意見については慎重な部分も必要。専門家に意見を聴くなどして、市と

して研究していってほしい。 

 

意見  

 非常に練ってありすばらしい。育成会でも県の方針として、「地域のこどもは地域で育てる」

となっている。ただ、地区によって考え方に温度差がある。今後の意見によって調整していく

必要もある。 

 

意見  

 細部まで丁寧に練られている。今後実施に当たっては、皆さんからの意見を拾いながら修正

していくことが大事。 

 

意見  

 細部まで見ていくというより、大まかに全体を見ていけばよいかと思う。51 ページの相談件

数目標の 1,000 件は 2,000 件程度にしたほうが良い。 



 

 

 

【その他】 

次回は令和 7 年 6 から 7 月頃を予定。充て職の方は年度の切り替えで委員が変わると思うの

で、このメンバーでは今日が最後となる。 

 

 

 


